
　

議員提出議案第８号
オスプレイの配備と市内上空での低空飛行訓練の中止を求める意見書の提出について

　平　敏子　議員
  

　
　アメリカでは墜落や騒音、観光への影響で訓練の
先送りや撤回が続いている。
　日本では国内法の環境アセスが適用除外され、オ
スプレイの訓練が自由勝手に行われる。本市の岩
代・東和の上空を飛行する計画であり、認めること
はできない。
　オスプレイの配備は、日米安全保障条約に賛成の
首長や議員も反対している。「意見書」を採択するこ
とは、原発で被災し影響を心配する市民に寄り添っ
た議会として当然である。

 　安部　匡俊　議員 　　
　オスプレイの配備と試験飛行の運用基準が日米間
で合意しており、また日米安全保障条約に基づき、
在日米軍の軍用について合意された件について国家
安全保障上、地方の意見によって左右されれば、日
米同盟は有事の際、機能しなくなるおそれがある。
　日米安保条約を堅持し我が国の安全保障を確保し
ていく上で、なおも尖閣諸島を中国の攻勢からと無
法国家からの脅威から我が国を守るため、極めて重
要な配備機種と考え、日本国民の安全確保は当然と
し、反対する。

討 論
賛 成 反 対

13定例会・臨時会概要

　７月臨時会が、７月20日に開催されました。提出された議案は、工事委
託契約締結等３件で、審議の結果、全議案、原案のとおり可決されました。
　また、議会推薦の二本松市農業委員会委員には、下記のとおり４名を推
薦しました。
◎工事委託契約締結
　橋梁整備事業菅田橋架替工事（旧橋撤去工事）について国土交通省東北
地方整備局に委託する契約を締結するもの。
◎財産の取得　
　学校給食用放射性物質検出器を13台購入するもの。
◎平成24年度二本松市一般会計補正予算（386,340千円）
　（主なもの）
　○総務費
　　東日本大震災復興交付金の第２次配分を受けての復興交付金基金
   　積立金の増額 13,603千円
　○民生費
　　介護福祉専門学校多目的広場等除染委託料の増額 5,300千円
　　安達ヶ原ふるさと村を活用した子ども屋内遊び場整備事業の増額

88,549千円
　○農林水産業費
　　畜産飼料生産草地の除染事業委託料の増額 275,000千円
　○教育費
　　市内中学生と在京大学生との交流リフレッシュ活動事業の増額 3,888千円
◎二本松市農業委員会委員の推薦について（議会推薦の４名の方々）
　・鈴木賢一さん（杉田）　　　・服部栄一さん（油井）
　・菅野富子さん（長折）　　　・佐藤幸雄さん（戸沢）

平成24年第５回（７月）臨時会

9月定例会賛否一覧　※これ以外の議案は全会一致で認定・可決されています。

　　　　　　　　議員名

　議案名
議決結果 賛成：反対

議員提出議案第８号　オス
プレイの配備と市内上空で
の低空飛行訓練の中止を求
める意見書の提出について

原案
可決 14：11 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ● ● ○ ● ● ○ ● ● ● ● ● ○ ●

※○は賛成、●は反対。　　※議長（斎藤賢一）は採決に加わっていません。
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　市議会の活動を分かりやすく
お伝えするためにホームページ
を開設しています。
　ぜひご覧ください。

ホームページでは次の情報など
がご覧いただけます。
●市議会のしくみ
●議員名簿 ●会議結果一覧
●議会中継 ●議会だより
●会議録検索システム
※ホームページは二本松市のホームページ
内にあります。

市議会ホームページ

訂正とお詫び
　８月１日発行の「市議会だよりにほ
んまつ第27号」12頁の小林均議員の一
般質問の記事に誤りがありました。
　次のとおり訂正し、深くお詫びいた
します。
質問のタイトル
①社会資本ストックの計画的な維持・
　更新の推進について
②通学路の安全対策について

http://www.city.
nihonmatsu.lg.jp/site/gikai/




